



## Restaurants connectés

Porté par une volonté d'avant-gardisme et soucieux de s'adapter à la numérisation de notre société, le Groupe Eldora, leader romand dans la restauration collective, a mis au point une nouvelle application mobile pour ses clients. Baptisée Eldora Menu, elle peut être considérée comme la plus aboutie dans le domaine de la restauration de collectivités en Suisse. Parmi les fonctions proposées par l'appli: géolocalisation, menus de la semaine, vidéos de recettes ou encore partages d'avis.